

Party vereint Fans der verschiedenen Vereine

Berliner Schnauze, Wiener Schmäh und ein bisschen Münchner Schickeria in Münsingen



Volles Haus und tolle Stimmung: Umfallen war am Samstagabend bei der MHB-Stumm-Cup-Party im Wirtshaus Fass schlichtweg nicht möglich.

Foto: Sabine Zeller-Rauscher

Volles Haus und tolle Stimmung: Umfallen war am Samstagabend bei der MHB-Stumm-Cup-Party im Wirtshaus Fass schlichtweg nicht möglich. Foto: Sabine Zeller-Rauscher Münsingen Umfallen war am Samstagabend bei der MHB-Stumm-Cup-Party im Wirtshaus Fass schlichtweg nicht möglich. Fans, Trainer, Eltern und Betreuer der MHB-Stumm-Cup-Teilnehmer feierten mit den Organisatoren der TSG-Münsingen in einer äußerst ausgelassenen Stimmung, die ganz deutlich zum Ausdruck brachte, dass Sport einfach verbindet. Es wurde getanzt, gesungen und geschunkelt, wobei jeder Verein von den ganz großen, bis zu den kleinen seinen Teil dazu beitrug.

So brachten zum Beispiel die des FC Bayern und die der Löwen von 1860 einen Hauch Münchner Schickeria neben einer ordentlichen Portion Hofbräuhausatmosphäre ins Fass. Vom Wiener Schmäh der Rapid Wiener zeugte einzig und allein der Dialekt, der ebenso wie der der Grasshoppers Zürich und der der Berliner Schnauzen von Herta BSC für eine tolle Stimmung sorgte.